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四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerntd？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialto all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

5増野聖讐5両会拷駅爵前月牒l

準席報告
本日の出帯　会　員　数　　　64名

出　席　数　　　53名
出　席　率　82・81％

欠　席　者　荒明君、長谷川君、富樫君、
松田君、中台君、呈網君、斎
藤（栄）君、佐藤（伊）君、笹原
君、辻君、金野君

前回の出膏　前回出席率　70・31％
修正出席数　　　59名
護定出席率　92・19％

メークアップ　阿部（公）君、安藤君、林君、
平田（貢）君、池内君、石井君
三井（賢）君、中山君、大竹君
斉要（得）君、斎藤（信）君、佐藤
毒こ責二妄君、栗谷君一鶴岡西RC

室井君一東京日本橋RC

ビジター　巨木清君一千葉茂原RC

五十嵐卓三君、栗本敏直君、

帯谷蓋笠君、和泉吉巳君
一鶴岡西RC

ソ　ン　グ　それでこそロータリー

リーダー　安藤君

司　　会　会長　石黒慶之助君

会長報告

鶴岡ロータリークラブが10周年を迎えるに

あたり大変よろこぼしいことでございます。

十年一昔と申しますが、最近10年と申しても
テンポが早く、明治、大正ころの10年が現在

の2、3年位に匹敵するんじゃないかと思い

ます。鶴岡クラブの10周年を迎えるにあたり

会長、幹事さん御健在で他クラブでは10周年
を迎えた時に随分亡くなられた方が多いよう

ですが、当クラブでは皆んな健在で努目出度
いことと思います。

10周年に何か記念行事を行な

らないと考えますが、他の状況
した事を参考まで申し上げます

ノ宣
れはな
干調査

このよろこびを地域社会に、或いは国際的

にもわかちあいたいと思います。山形県で一

番古いクラブは山形クラブで、昭和26年6月
がチャーターでございます。それから7年お

くれて昭和32年上ノ山クラブ、 嬰弧
天童、雌翌年には県下にぞくぞくと
す言ラが設立しれた。聖建弧鶴岡が
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竃星慧禦器量書芸
てみますと、2ケ月早く10周年をやったよう

ですが、満10周年にはかわりなかったようで

す。
米沢、山形クラブの行事について説明申し

上げますと、米沢クラブは4月1日に現在ガ
バナー高橋与一先生の送行会やミーティング

を兼ねまして盛大に式典を行なわれました。

社会事業としてほ、米沢市に1，300万の急政

幸を送られたそうです。記念誌はまだ発行さ
れていないようです。これは満2ケ月たりな

かったことから編纂出来なかったものと思い
ます。

このような行事をやりましたが、会員負担

が大きく、臨時会費25，000円を徴収したよう

です。この内訳は、ガバナー事務所の開設、

記念式典10月に行なわれます。3地区大会が

塩釜がホストクラブで、米沢クラブも提携し
てその一担を責任を負うかたちで協賛の準備

金として25，008円との事だそうです。

次に坦形之ラブを申しますと、これは6月
15日に記念行事をやりましたが、満10年から

6ケ月おくれております。村山地方のクラブ

だけを御案内申し上げ、式典も簡素で、しか
し乍ら社会事業としては、あまり大きいこと

も出来ず10周年を起点として、3ヶ年の継続

事業として、3年後に記念をやろうというこ

とを考えたそうです。記念会誌は200冊、
450，000円をかけて非常にりっぱな会誌が出

来ております。会員の負担はどうかと申しま

すと、前年度に2，800円、今年度は5，000円、

その外に広告料として3，000円合計10，000円

が記念行事の特別会費となっているようです

それでは当クラブはどのようにしたらよい

か、4月4日に新旧理事者と旧会長さんでこ
の問題について討議いたしました。これには

早速実行委員をたて、研究してみようとの話
でございました。

当時の会長（斎藤得四郎さん）と私が準備
委員会を作るようにと命令されましたが、6

月6日に元会長さん8名の方からお集まりね

がい、新役員をまじえて式典についての御意

見を聞く会を開きました。この際に若干具体
的なものが出ましたが、例えば記念事業をや
るについては、会員総員できめたらどうかと
のお話しで、今アンケートの資料の中に例を

上げて記入いたしました云これはあくまで例

で、その外にもっと良い名案がありましたら

御記入蔽います。
それから会誌編纂につきまして、10ヶ年の

歩みをどうしても残そうというので、安くり

っはなものを作りたいという御意見がありま

した。10周年を記念して元会長、幹事さんを

表彰したらどうか、という意見を申し上げま
したが、これは私も非常に美しいものだと思
います。充分なるスマイルを頂戴しますと、

経費の面にはひびかないと思います。

予算の問題ですが、会誌、社会事業を含め
ますと、100万から150万円位どうかとの意見

もありました。150万円するにはどうしたら

よいかと申しますと、特別会費は会員1人
10，000円～15，000円戴きますと、昨年度の繰

越金、スマイルの残金、今年度のスマイルを

入れますと充分考えられると思います。6月
25日に新理事会並に役員会でこの問題を更に

研究し、協議いたしました。
一番問題は記念会誌、会費の問題、式典の

関係は来年6月でありますから、来年4月頃
でもまにあうと思います。会誌の原稿やら、

その資料の問題、社会事業の目標等を考えな

ければならない。
それで現在の理事が総務委員というかっこ

うで、記念事業の委員会には、社会奉仕委員
長の五十嵐一郎と思っております。これは現

役員と関係なく委員を選んでいただきます。
会誌については、嶺岸会報委員長が中心にな
って、委員を選出して編纂していただく、こ

れまで到達しました。

やはり記念事業をやってみたいというのが

理事の考えでありますし、配布した用紙に皆

さんの御意見を御記入願いたいと思います。

幹事報告

RI正式加盟承認の礼状
高崎北RC、山形北RC

チャーターナイト案内

象潟仮ロータリークラブ　8月4日

会報到着　石巻東RC、本荘RC、
郡山RC、村山RC

スマイル　海東君（鶴岡の殿様商法）
〟〃だ対談座談会

献　　立　刺身一平目、煮物－えび、君子

味噌汁一豆腐、署荷


